

Ce qui s'est passé depuis les vacances de Noël...

Depuis fin décembre 2006



vous pouvez retrouver
l'ensemble des articles
de notre journal « papier »
sur le site internet
de notre école.

N'hésitez à vous connecter...

Sur ce site vous découvrirez
aussi plusieurs articles que
le format et
la réalisation technique
de notre journal « papier »
ne nous permettent pas
de vous présenter.



Son adresse :

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/>

N'oubliez pas...



il vous est possible
de réagir à ces articles



en envoyant un commentaire sur le site.

Ecole et Cinéma



Le jeudi 1^{er} février,
les élèves
de cycle 2 et cycle 3
ont découvert
« Contes chinois »

Ecole et Cinéma

Le vendredi 26 janvier,

les enfants de cycle 1
sont allés voir
« Petites z'escapades »

une série de
6 courts-métrages
d'animation
proposée par « Folimage »

EMALA



Sur le thème de l'archéologie,



le mardi 16 janvier
les élèves
de la classe de cycle 3
ont reçu M. André
qui leur a parlé
de la préhistoire.

Ils l'ont retrouvé le mardi 6 février
pour une visite du musée de Nyons
et des ateliers d'arts plastiques
où ils ont pu s'essayer
à la création de peintures
inspirées des productions
préhistoriques.



La classe de cycle 2 travaillant sur « Métiers
et Patrimoine »



est allée visiter
un moulin de production
de papier
et le musée du santon
à Fontaine de Vaucluse.

Dans l'après-midi,
ils ont assisté
à un spectacle
au théâtre du Thor :

« L'oiseau d'or »



A noter sur vos agendas... pour la période du 28/02/2007 au 30/03/2007

EMALA

La classe de cycle 1
se rendra au château de Grignan le lundi 19 mars.

Elle y rencontrera
Dany Aubert, conteuse,
qui profitera du cadre
particulier du château
pour présenter des histoires.



Le service pédagogique du château de Grignan
proposera des activités éducatives sur le thème :
« La vie dans un château. »

USEP

Une journée Usep
regroupant plusieurs écoles
de notre secteur des « Baronnies »
est prévue le mardi 20 mars.



Au programme :
Gymnastique,
Pétanque,
Kin Ball.